



Antwort zur Anfrage Nr. 1955/2019 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend **Fahrkartenautomat an der Endhaltestelle Römerquelle (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wann ist mit einer Wiederaufstellung eines Fahrkartenautomaten an der Endhaltestelle Römerquelle der Linie 50 zu rechnen?*

Die Mainzer Mobilität (MM) teilte der Verwaltung mit, dass der Automat an der Haltestelle Finthen-Römerquelle aufgrund eines Vandalismusschadens vom Hersteller aufwendig instandgesetzt werden muss. Die Mainzer Mobilität rechnet mit einer Wiederinbetriebnahme im 2. Quartal 2020. Abgesehen von kleineren Ausfallzeiten aufgrund von Störungen ist der Mainzer Mobilität ein längerer Defekt davor nicht bekannt. Die MM bittet die Unannehmlichkeiten für die Fahrgäste zu entschuldigen.

Mainz, 17.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete